



## DIES II - Paestum et Herculaneum

publié le 15/04/2025

Après une soirée calme et reposante, bercée par les doux murmures d'un groupe de jeunes enfants italiens, nous avons pris la route pour Paestum.

Premier arrêt à la fabrique de mozzarella : nous avons vu les bufflonnes, la mozzarella faite à la main et le musée. La dégustation tant attendue a plu à la majorité.

La deuxième visite menée par les hellénistes nous a permis de découvrir le site antique gréco-romain sous un beau soleil.

Après un pique-nique en face du site, nous avons repris le car pour nous rendre à Herculaneum, par la route de la côte. Les élèves ont pu déambuler dans la cité engloutie lors de l'éruption de 79, à la découverte des maisons, des fresques et statues.

### Portfolio

